

El Consell de Formentera, a través del área de Deportes, lamenta los hechos ocurridos durante la celebración de el Medio Maratón por la falta de agua en los puntos de avituallamiento para los corredores y pide disculpas a los participantes afectados, así como a los voluntarios. El Consell ha pedido explicaciones a la empresa organizadora, que asume su error de cálculo en el segundo año del maratón sin botellas de plástico desechables. De cara a las próximas ediciones se trabajará con la empresa organizadora para que este hecho no vuelva a repetirse y mejorar el servicio y la atención a los participantes. De la misma manera, se seguirá trabajando para que la prueba sea un evento sostenible, tanto en el uso de plástico de un solo uso como en el consumo responsable de agua.

16 de mayo de 2022
Área de Comunicacion
Consell de Formentera